

Gesamterneuerungswahlen in der Kirchgemeinde Kirchberg

Mit der Urnenwahl vom 23. September 2018 sind die Mitglieder der Kirchenpflege, die Präsidentin, die Synodalen und die ordinierten Mitarbeitenden ehrenvoll in ihrem Amt bestätigt beziehungsweise gewählt worden. Nachstehend die Stimmenzahlen der Gewählten in alphabetischer Reihenfolge.

Kirchenpflege:

Berner Stephan	527
Hofer Barbara	514
Morel Oliver	503
Weber Gabriela	477
Verschiedene	163
(absolutes Mehr 158)	

Präsidium:

Hofer Barbara	356
(absolutes Mehr 201)	

Mitglieder der Synode:

Kraus Madeleine	501
Metzger Susanna	516
Strahm Erich	504
(absolutes Mehr 257)	

Ordinierte:

	JA	NEIN
Hänggi Beat	523	48
Strahm Erich	544	31

Gegen die Wahlen kann gemäss § 146 Kirchenordnung innert drei Tagen seit Entdeckung des Beschwerdegrundes, spätestens aber am dritten Tag nach Bekanntgabe des Wahlergebnisses beim Kirchenrat der Evangelisch-reformierten Landeskirche des Kantons Aargau, Stritengässli 1, 5001 Aarau, Beschwerde eingereicht werden. Zur Beschwerde ist jeder Stimmberechtigte befugt, der ein schutzwürdiges eigenes Interesse an der Aufhebung oder Änderung des Wahlergebnisses hat. Eine allfällige Beschwerde ist schriftlich einzureichen. Die Beschwerdeschrift muss einen Antrag sowie eine Begründung enthalten.

Die Kirchenpflege dankt den Stimmberechtigten für das Vertrauen, das den kirchlichen Behörden und den Ordinierten entgegengebracht wird. Damit gehen sie gestärkt in die neue Amtsperiode.